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※ 安徽材料工程学校迎来特殊的升旗仪式和开学第一课

4 月 21 日，安徽材料工程学校在做好疫情防控措施前提下，精心组织了“开学第一课”，帮助

学生理性看待疫情，以积极乐观的心态面对学习生活。活动共分为四个环节。

环节一：升旗仪式。“同学们，现在举行

升旗仪式，请大家在教室原位起立，不要走动，

面向教室前方黑板”。这次特殊的升旗仪式虽

然没有了往日的环境，但每位师生的心始终与

爱同行，与祖国同在！

环节二：欣赏诗朗诵《迎峰逆行》。“泰

山压顶，迎峰而上，你是新春一道彩虹，疫情

即是命令......”饱含深情的朗诵，表达了新

时代中职生对最美逆行者的敬意和共克时艰、

战胜疫情的美好祝愿。

环节三：学生代表发言。发言的学生是 19 电子材料班汪坤，他号召全体同学提高思想认识，增

强抗疫信心，服从学校安排，履行主体责任，为学校做好各项防控工作提供有力支持。

环节四：学校校长江泽洪做总结讲话。“自疫情出现以来，无数中华儿女众志成城，以自己的方

式与病魔战斗，我们时时刻刻都被身边的人和事感动着......”
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首先，江泽洪强调 2020 年初的这段生活经历是我们人生长河中的深刻印记，是全体学生成熟的

促进剂和成长的教科书。接着，他指出当

前我国疫情防控取得的成绩和积极参与全

球疫情防控斗争是一堂优秀的爱国主义教

育思政课，充分体现了我国社会主义制度

的优越性，体现了我国是一个文明与负责

任的大国。紧接着，他说这场战“疫”是

同学们融入社会生活的实践课，对全校师

生在疫情期间的行为给予了高度的评价。

最后，他希望全体师生继续发扬遵规守纪、

令行禁止、讲究卫生、互帮互助、努力学习的优良作风。

这是一次特别的升旗仪式和开学第一课。我们相信，通过此次活动，能让学生学会感恩、学会生

活、学会担当，成长为一名新时代优秀的中职生。[政教处]

※ 王方副市长来校检查督导开学工作

4月 27 日，宁国市副市长王方、教体局局长胡正平一行到安徽材料工程学校检查督导开学工作。

在安材学校大门口，王方亲自扫“安康码”、测体温后进入校园，先后查看了课堂教学、食堂

就餐和宿舍防控情况，认真听取学校疫情防控情况汇报，详细了解校园管控、教学组织、后勤保障、

医疗救治、应急响应等各环节工作情况汇报。

王方在检查督导中强调，尽管疫情防控

形势持续向好，但学校要始终对疫情保持高

度警惕、高度警醒，随时随地做好安全防范。

全社会高度关注学校开学上课，做好学生在

校期间的疫情防控工作责任重大。学校要认

真落实教育部和省、市的安排部署，从严从

实从细做好学校疫情防控工作，全力保障广

大师生的生命安全和身体健康；要始终把师

生生命安全和身体健康放在第一位，严格落

实各项疫情防控措施，细化管理，把每个环节的工作做细、做实；要坚决守牢校园疫情防控阵地，确

保万无一失，让社会放心、家长放心、学生放心。[党政办]

※ 安徽材料工程学校召开 2020 年中职招生工作研讨会

为研讨宁国市中等职业学校招生工作，确保完成 2020 年中职招生任务，4 月 24 日下午，宁国市

中职招生工作研讨会在安徽材料工程学校三楼会议室召开。教体局局长胡正平、副局长王成，安徽材

料工程学校校长江泽洪、副校长朱本明、副校长方成东，宁国市 20 所初中学校校长参加会议。会议

由教体局副局长王成主持。

会上，全体人员观看安徽材料工程学校专题宣传片，副校长方成东就学校的办学情况作了汇报，

并重点介绍了 3+2 中高职衔接的相关情况。
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随后，各初中学校校长针对我校专业设置、教育教学，初三毕业班职业启蒙教育等方面进行交

流讨论，共同探讨如何形成合力，完成今

年中职招生任务。

接着，校长江泽洪就学校服务宁国地

方经济建设，从教学改革、教学质量、人

才培养机制、1+X 证书、等几个方面作了

具体阐述，并代表学校感谢各初中学校提

出的宝贵意见，要求我校要拓展招生模式，

主动对接，灵活务实，提高主体责任意识，

搞好今年中职招生工作。

最后，教体局局长胡正平对 2020 年中

职招生工作进行了安排部署，他指出，一要确定招生工作目标，提高站位，切实增强做好中职招生工

作的紧迫感和责任感；二要做好引导，适合学生的就是最好的选择；三要规范行为，处理好中职招生

与普高招生、中职招生与中技招生，市内招生与市外招生等各种关系；四要压实责任，各初中学校要

高度重视中职招生工作，逐层落实招生任务；五要奖惩分明，强化举措，确保完成今年的中职招生任

务。[招就处]

※ 宣介乡村医生 助力农村健康

为有效的在安徽材料工程学校 17 级毕业生中开展“宁国市乡村医生定向培养招生”的宣传活动，

2020 年 4 月 28 日上午，在学校会议室召开 17 级护理及农艺专业学生家长会。宁国市卫健委副主任

王宗兵、学校副校长方成东、材料工程部主任吴彬、卫健委办公室工作人员、相关班级班主任、学生

及家长参加会议。

王宗兵在讲话中对乡村医生定向培养项目的背景、意义及乡村医生的职业前景做出了说明，详

细介绍了乡村医生培养招生方案

及工作流程、就业安置计划、相关

工作要求、待遇福利及填报注意事

项。希望学生及家长认真思考、慎

重选择、积极报考。热烈欢迎符合

条件的学生投身宁国乡村医疗健

康事业，造福桑梓。

方成东在讲话中，要求学生把

握此次良好的机遇，争取通过高校

的学习实现优质就业；要发挥自身

专业优势，确立目标，抓紧时间，奋发努力，在此次项目招生竞争中脱颖而出，为宁国的乡村医疗卫

生事业做出自己的贡献。

吴彬针对护理专业学生及家长，强调要把握机遇，结合自身的特色优势，做出积极的、负责任的

选择。

乡村医生制度是实施健康中国战略的重要基础，也是富有中国特色的一个基层医疗制度。乡村医

生是我国基层医疗服务体系的重要组成部分，乡村医生可以随时随地、机动灵活地为村民提供最合适

的基本公共卫生服务。有了他们，村民小病、常见病的治疗就可以不出村解决，这在一定程度上缓解
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了当前“看病难”的问题，不仅方便群众，也符合“推动医疗卫生工作重心下移、医疗卫生资源下沉”

的医改大方向，有利于推动城乡基本公共服务均等化。乡村医生可以说是最贴近亿万农村居民的健康

“守护人”。此次宁国市乡村医生定向培养工作由宁国市卫健委具体组织实施，2020 年招生 20 名，

遍布我市 12 个乡镇街道，定向至 20 个乡村及社区。

会议最后，疏斌老师向家长通报了学生在校最后阶段的教育教学工作安排。同时，就学生参加分

类招考、志愿填报等情况进行一并说明。对家长配合学校，确保学生在校学习生活顺利过渡，提出了

具体要求。

此次会议的召开，有效的宣传了乡村医生培养工作，将对相关学生的未来发展产生积极的推动作

用。[材料工程部]

※ 安徽材料工程学校召开学校安全工作会议

为了进一步强化校园安全意识，为师生提供安全和谐的校园环境。4月 28 日下午，安徽材料工

程学校在图书馆三楼会议室召开学校安全工作会议。学校校长江泽洪、副校长朱本明、副校长曹明所

及各处室、专业部负责人参加了此次会议。会议由学校副校长朱本明主持。

会上，总务处曹黎明主任要求做好新冠肺炎的联防联控工作，加强日常食堂、超市卫生健康的

管理、检查与考核，严格落实戴口罩、进校

量体温、扫安康码、晨午晚检、食堂就餐、

宿舍休息及宣城市教体局关于“五一”假期

管理等各项制度和要求。

政教处副主任薛刚就学生安全教育的

内容、方式、力量做了详细的介绍，希望全

体教职工严格落实各自岗位职责。

曹明所根据当前疫情防控总体要求指

出总务处一是要及时召开食品卫生安全工

作会议，联合相关部门加大对食堂超市的督

查力度；二是要对学校防雷电等校园设施进行检测，确保功能完善；三是要落实对污水处理池等校园

设施进行安全隐患排查及整改。同时，他要求各专业细致有效地做好对师生进行传染病宣传教育的工作。

朱本明就学生课余时间、防溺水、交通、网络语言、心理健康、食品、五一假期等安全教育工作

做了明确的指示和要求，要求各处室、专业部积极主动思考学生管理工作的方式方法，做好做足“育”

的功能，并切实落实各项职责。

江泽洪对此次安全工作会进行了总结。他首先指出校园安全工作在学校稳定工作中起到举足轻重

的作用；接着，他强调我们要重点把握校园卫生、水电、心理、交通、溺水等安全教育工作；最后他

从四个方面要求各处室、专业部切实做好安全工作：一是强化责任担当，严格落实要求；二是加强宣

传引导，确保层层落实；三是保持敏锐性，抓住苗头性；四是加大校园安全隐患摸排等工作。[政教处]
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